

Bonjour,

Suite à l'annonce du Président de la République, tous les établissements scolaires sont fermés aux élèves à partir du lundi 16 mars 2020, et jusqu'à nouvel ordre.

Nous sommes conscients que cette situation peut occasionner des difficultés dans votre organisation familiale.

L'établissement met tout en œuvre pour maintenir une continuité pédagogique entre les professeurs et les élèves, entretenir les connaissances déjà acquises par les élèves tout en permettant l'acquisition de nouveaux savoirs. Pour cela, nous mettrons à disposition des élèves et des familles des supports papier disponibles dans l'établissement, ou via les réseaux existants (mail et éducartable). Nous souhaitons ainsi assurer au mieux la poursuite des apprentissages.

Chaque enseignante reste responsable du programme de sa classe.

Nous ne vous demandons absolument pas de remplacer l'enseignant et de faire classe à la maison.

Pour les classes à partir du CP, chaque enseignante vous enverra au fur et à mesure des activités qui seront à réaliser par vos enfants.

Pour les maternelles, des consignes et des idées d'activités dans le domaine du langage principalement vous seront également envoyées.

La situation étant très évolutive, nous ne manquerons pas de vous informer dès que de nouvelles consignes nous parviendront.

L'ensemble de l'équipe se retrouve lundi afin d'organiser l'envoi dans les familles du travail à effectuer à la maison et les modalités de renvoi à l'école de ces activités.

Merci à chacun de n'effectuer que ce qui sera demandé. Et profitez de ces temps pour jouer ensemble et lire ! Car c'est parce l'on joue que l'on apprend !

L'équipe enseignante

